
‚Vampirstunde‘

… so nenne ich scherzhaft die Stunde bei meinem Hausarzt, wo
morgens die Blutabnahmen erfolgen.

Heute Morgen musste ich zu meiner Hausarztpraxis, um mir Blut
abnehmen zu lassen.
Das ist eigentlich nichts, was man großartig berichten muss.

Nur:  Ich  bin  imponiert  und  fasziniert,  mit  welcher
Professionalität  und  Effizienz  früh  morgens  schon  der
Praxisalltag  organisiert  wird.
Es lief – im positiven Sinne – wie am Fließband und die
verschiedenen Mitarbeitenden arbeiteten Hand in Hand.

Das verdient meine Bewunderung und meinen Dank!
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